
 

 

 

 

 

 

  

希 望 の 森 の 思 い を ご 紹 介 し ま す 

一
人
の
思
い
と
み
ん
な
の
力 

施
設
長 

佐
藤
真
実 

 

四
月
二
十
九
日
は
、
西
予
市
の
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
で
あ
る
れ
ん
げ
祭

り
の
開
催
日
。
今
年
も
み
ん
な
で
参
加
し
、
思
い
思
い
に
楽
し
む
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
地
域
の
皆
様
に
は
、
夏
の
ひ
ま
わ
り
カ
ー
ニ
バ
ル
を

は
じ
め
と
し
て
、
毎
年
本
当
に
お
世
話
に
な
っ
て
お
り
ま
す
。
カ
ー
ニ

バ
ル
に
向
け
て
、
地
元
の
皆
様
と
一
緒
に
行
う
ひ
ま
わ
り
の
種
ま
き

も
、
そ
ろ
そ
ろ
で
す
。
昨
年
は
、
地
域
の
行
事
ご
と
に
雨
に
悩
ま
さ
れ

た
一
年
で
し
た
が
、
さ
て
今
年
は
ど
う
で
し
ょ
う
。
今
回
の
れ
ん
げ
祭

り
の
よ
う
に
、
い
い
天
気
で
た
く
さ
ん
の
行
事
が
開
催
で
き
ま
す
よ
う

に
…
。
こ
こ
数
年
、
社
会
福
祉
法
人
の
社
会
貢
献
が
問
わ
れ
て
い
ま
す
。

希
望
の
森
の
み
ん
な
が
地
域
住
民
の
一
人
と
し
て
地
域
の
た
め
に
で

き
る
こ
と
に
取
り
組
み
、
地
域
が
よ
り
住
み
や
す
く
楽
し
い
場
所
に
な

る
よ
う
貢
献
し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

さ
て
、
福
祉
の
世
界
で
も
競
争
と
い
う
言
葉
が
当
然
の
よ
う
に
飛
び

交
う
よ
う
に
な
っ
て
い
ま
す
。
そ
ん
な
中
、
私
達
が
大
事
に
す
べ
き
も

の
は
、
収
益
が
ど
う
だ
っ
た
か
と
い
う
数
字
や
結
果
だ
け
で
は
な
く
、

気
持
ち
や
心
と
い
っ
た
目
に
見
え
な
い
も
の
で
あ
る
と
考
え
ま
す
。
先

日
、
何
か
で｢

は
じ
ま
り
は
、
た
っ
た
一
人
の
、
た
っ
た
一
つ
の
意
見

だ
。
力
を
合
わ
せ
る
こ
と
で
多
数
派
に
な
る
。
」
と
い
う
言
葉
を
目
に

し
ま
し
た
。
希
望
の
森
の
基
本
理
念
〝
一
人
ひ
と
り
の
思
い
に
寄
り
添

い
、
自
分
ら
し
い
生
き
方
を
尊
重
し
ま
す
〟
と
つ
な
が
る
も
の
を
感
じ

ま
し
た
。
一
人
ひ
と
り
の
意
見
や
希
望
を
大
切
に
、
そ
の
思
い
に
寄
り

添
い
、
実
現
に
向
け
て
た
く
さ
ん
の
力
を
合
わ
せ
て
行
こ
う
。
そ
う
願

っ
て
、
平
成
二
十
七
年
度
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
。 
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わたしたち 希望の森では 『一人ひとりの思いに寄り

添い、自分らしい生き方を尊重します』  という基本 

理念を掲げ、毎日の活動に取り組んでいます。 

また、その実践の為 設立当初から受け継がれてきた

『希望の森禁句』を常に胸に刻み 取り組んでいます。 

希望の森に関わるすべての皆様、地域の皆様が笑顔で

幸せに暮らせますように・・・。 

 



 

  

４月からお世話になって
いる宇都宮徹也です。 
早く仕事を覚えて、職員
の方と利用者の方から信
頼される支援員になれる
ように頑張っていきます
ので、よろしくお願いし
ます。               

生活支援員 宇都宮 徹也 

 

初めまして。「相談支援事業所希望
の森」に４月からお世話になって
います。まだまだ緊張の毎日です
が、元気が取り柄の私です！！ 
一歩ずつ前に進んでいけたらと思
います。どうぞよろしくお願い致
します。 相談支援員 梅原恵美 

 

 

｢一人ひとりの思いに寄り添うとは･･｣ 
事務員の立場で自分に何が出来るのか、 
何を求められているのかを考えながら、 
1日１日を笑顔で過ごしたいなと思って 
います。どうかよろしくお願い致します。 

事務 上田真寿 

はじめまして。松葉学園からの異動でこの４月
から生活支援員としてお世話になっています。
利用者さんと過ごす 1日 1日を大切にしてい 
きたいと思っています。がんばっていきます。 
よろしくお願い致します。        

生活支援員 水口翼 

４月から生活支援員としてお世話になってい
る西岡梨花です。笑顔を忘れずにがんばって 
いきます。よろしくお願いします。  

 生活支援員 西岡梨花 

4月から生活支援員として、仕事をさせて頂い

ております猪野美香です。諸先輩方にご指導を

仰ぎながら、利用者様に寄り添える支援を目指

して頑張ります。よろしくお願い致します。 

生活支援員 猪野美香 

 

この度、４月から働かせていただくことに

なりました。仕事内容やみなさんの名前を

覚えるのに必死で、とてもあたふたしてい

ます。みなさんの足を引っ張らなくなるよ

う、早く仕事に慣れていきたいです。よろ

しくお願いします。 

生活支援員 井ノ藏 将大 

新 任 職 員 紹 介 

 

 

 

 

 

４月から希望の森に仲間入りしました 
渡邊めぐみです。新しい人たちとの 
出会いばかりということで、これか 
ら少しずつ仲良くなれたらと思いま 
す。笑顔で明るく一人一人に寄り添 
った支援ができるよう頑張りますの 
で、どうぞよろしくお願い致します。  
    生活支援員 渡邊めぐみ 

４月から希望の森でお世話になる 
事になりました。ようやく利用者 
さんの名前、行動などが少しずつ 
わかる様になりました。 
まだまだ支援員として役不足です 
が、頑張っていきたいと思います。 

生活支援員 水野功治 

松葉寮の洗濯場から、希望の森の厨房に入り
ました。こちらにお世話になって、はや３週
間が経ちました。まだ未熟で、利用者さんや
職員さんの名前も全員は把握していません。  

これから少しずつ仕事や希
望の森のことを知っていこ
うと思います。よろしくお願
いいたします。 

           調理員 坂本広明 

 

 

 



                       

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

この春、希望の森から 3度目の卒業をすることになりまし

た。その度に思います、ここから離れたくないよ・・ 

そんなわがままを言ってはいけませんね。 

新たな出会い、新たな発見を期待して、笑顔で桜の坂道を

下りていきます。4年間、本当にありがとうございました！ 

        事務員 菊池こずえ 

 

 

この度の異動で、４月からは松葉学園で勤務をする 

ことになります。希望の森の「あったかさ」をいつも 

感じながら仕事が出来ました。ありがとうございました。 

また、お会いしましょう！お元気で！  稲井 稔己 

 

50 歳を前にしての職場(希望の森)11 年と 8

ヶ月、ご家族の皆様、利用者さん達、地域

の方々の温かい気持ちに支えられ、定年を

迎えることができ、感謝の気持ちで一杯で

ございます。皆様方のご健勝と、希望の森

の発展を願っております。本当にありがと

うございました。    山上 達也              

        

たった 1 年間でしたが、本当にありがとう

ございました。短い時間でしたが、とても

濃く、素敵な時間を過ごさせていただきま

した。希望の森のますますの発展を願って

います。 

清家 三温 

 

希望の森に異動して、たった１年間ではあり 

ましたが、楽しいこと、うれしいこと、心配 

なこと・・・色々ありました。皆さんの笑顔 

を見るのが大好きでした。美味しかったよと 

言ってもらえた時はとてもうれしかったです。

本当にありがとうございました。楠美保子 

 

 

希望の森で働かせて頂いたのは、以前 9年、今回 2年の 

計 11年。 利用者の皆様、ご家族様、職員、地域の方々、

温かく見守って頂き、感謝致しております。 益々、 

希望の森が発展されますよう、心より願っています。 

ありがとうございました。二宮富喜子 

 

 

 
                                            

 

 

異動者・退職者紹介 
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この度、松葉学園に異動となりました。私

が希望の森で過ごした２年間は、利用者さ

んから温かく接して頂き、ご家族の方々か

ら励みの言葉を頂き、職員さんに恵まれ、

充実した日々を送ることができました。本

当にありがとうございました。今後の希望

の森の発展、皆様のご健勝、ご多幸をお祈

り致します。      Ｇ・梅原大輔 

 

希望の森での生活を振り返っ

てみると、利用者さんからの

元気を頂く、感謝の毎日でし

た。本当にありがとうござい

ました。   薬師寺直樹 

 

 

 

希望の森での４年間はあっという間でした。

初めての職場で不安で一杯でしたが、利用者

さんが気さくに話しかけて下さり、嬉しかっ

たことを覚えています。利用者さん、家族の

皆様、職員に支えられ、４年間楽しく仕事で

きたことに感謝しています 

       渡辺愛理 

 

 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年もみんなで参加しました。 

みなさんの笑顔も満開です!! 

恒例となっている即売も大繁盛！！ 

 

 

 

 

馬頭観音様 おこもり 

 

  

苦情受付窓口 

3／11～5／10 までの期間に、地域住民の

方から 2 件の苦情を受付けました。 

 

内容につきましては、希望の森の環境･設備

に関することで、現在話し合いを重ねており

ます。 

貴重なご意見をお寄せ頂き、誠にありがとう

ございました。 

 

 

れ ん げ ま つ り 

毎年恒例 『馬頭観音様』おこもりが

5/6(水)行われました。希望の森ひまわりセ

ンターのすぐ隣に鎮座される『馬頭観音様』

は、希望の森が出来る前から行われてきた

地元の行事です。地元の河野様からも、そ

の由来についてのお話や、おこもりを続け

ていく事の意義などについてのお話をして

頂きました。 

また、例年同様この場をお借りして、地元

の方々に、今年度の新任職員についてのお

披露目も、行われております。 

今後のスケジュール 
5/13(水)〈希望の森〉内科健診 
5/21(木)〈希望の森〉防災避難訓練 
5/24(日)〈松山〉愛媛県障がい者スポーツ大会 

(陸上競技･フライングディスク) 
6/ 4(木)〈希望の森〉ひまわり畑 種まき 
6/ 7(日)〈松山〉愛媛県障がい者スポーツ大会 

(ボウリング) 
6/13(土)〈宇和島〉南予レクバレー大会 
6/14(日)〈宇和〉チャリティーレクバレー大会 
6/17(水)〈野村〉愛媛県障がい者 

ソフトボール大会 南予予選 
 
8/1(土)〈希望の森〉第８回ひまわりカーニバル 


